

Abschied

*Von guten Mächten treu und still umgeben,  
behütet und getröstet wunderbar.*

*Dietrich Bonhoeffer*

Unser geliebter Heinz, Dädäy und Grossdädäy

# Heinz Soltermann-Gutknecht

14. Oktober 1954 bis 17. Oktober 2017

ist nach langer Krankheit friedlich zu Hause eingeschlafen.

Traueradresse:

Elisabeth Soltermann  
Oberruntigen 170 b  
3036 Detligen

Angehörige:

Elisabeth Soltermann-Gutknecht  
Beat und Claudia Soltermann  
mit Saskia, Nadja, Aaron und Elja  
Daniel Soltermann und Cornelia Zbinden  
mit Nick und Laura  
Jürg Soltermann und Melanie Geissbühler

Auf Wunsch von Heinz nehmen wir im engsten Familienkreis von ihm Abschied.